CC. Integrantes y/o directivos de la Alianza Anticorrupción Presentes.

Me refiero a su comunicación de fecha 29 de agosto del presente año, recibida en esa misma fecha por el C. Carlos Alberto Arredondo Sibaja, vocero de esta Comisión, mediante la cual formulan dos peticiones relacionadas con el proceso de selección de la nueva integrante del Consejo de Participación Ciudadana, cuya convocatoria fue publicada el pasado 15 de agosto.

Al respecto, más allá de responder a sus peticiones, y a nombre de la y los integrantes de esta Comisión, respetuosamente me permito invitarles a que desarrollemos una audiencia pública en la cual podamos discutir ampliamente, sin restricciones y de manera eficaz, las inquietudes que ustedes y/o sus asociados tengan en relación con el desahogo del proceso convocado por esta Comisión de Selección.

Quienes integramos la Comisión estamos comprometidos con el cumplimiento estricto de nuestras responsabilidades legales, pero también a escuchar las voces que deseen realizar aportaciones que sirvan para mejorar el proceso de designación que se encuentra en marcha.

Al respecto me permito informarles que en el calendario de trabajo de esta Comisión se encuentra agendada la revisión de los criterios de evaluación de los expedientes y las entrevistas de las candidatas que respondan a la convocatoria publicada. Antes de tomar una decisión al respecto, y teniendo en cuenta las peticiones que nos han formulado, para nosotros resultaría sumamente valioso poder conocer los detalles y especificidades de las peticiones que de forma general han planteado en su escrito.

Nuestra posición al respecto es que la actualización de los criterios citados debe concluirse antes del día 17 de septiembre, fecha en la cual iniciará el proceso de revisión de expedientes, de acuerdo con los términos de la convocatoria. En este sentido, les invitamos a que nos indiquen la fecha en la cual resulte más conveniente para ustedes llevar a cabo la audiencia a la cual les invitamos.



En caso de que decidan ustedes aceptar nuestra invitación, y con el propósito de agilizar el proceso de establecimiento de la fecha, lugar y hora de la reunión, les proponemos que en la semana del 3 al 7 de septiembre podamos sostener una reunión previa, en los términos que a ustedes les resulten más convenientes, para acordar los detalles respectivos.

Igualmente, pongo a su disposición mi número celular personal a fin de que, sin mayores formalidades, podamos entrar en contacto y acordar lo necesario para reunirnos a la brevedad posible.

Seguro de encontrar en ustedes una respuesta positiva a la propuesta que aquí les he formulado, agradezco de antemano su atención al presente y aprovecho la oportunidad de suscribirme a sus órdenes.

ATENTAMENTE

Luis Fernando García Abusaid Coordinador de la Comisión de Selección

C.c.p. Integrantes de la Comisión C.c.p. Archivo